



学校生活再スタート！！

この夏は、酷暑、豪雨、コロナ……がニュースだけでなく、日頃の会話の中にもたくさん登場した夏ではなかったでしょうか？みなさんにとってはどのような夏だったでしょうか？ぜひ、友達や家族と、この夏の思い出や経験を共有してもらえたらと思います。

さて、昨日から学校が再開しました。教職員は皆、夏休み明けに子どもたちに会えることを楽しみにしていますが、楽しみと同時に、心配もしているのが現実です。「休み明けの学校でしんどい思いをする子どもはいないだろうか？」、「夏休みの間に悩みや心配事ができたり、大きくなったりしていないだろうか？」など……。学校再開後、頑張ることは大切なことですが、思っている通りに心や体が動かなかったり、「これまでとどこか違うぞ？」、「なんだかモヤモヤする……」などがある場合は、ぜひ誰かに相談してください。先生方に相談してもらえるととてもうれしいです。

体育祭全体練習もスタート！！

8月の月上旬から集団演技係と応援リーダーを中心に体育祭の練習はすでにはじまっています。夏休み後半になると、子どもたちのやる気はさらにヒートアップし、元気の良かけ声や、キビキビとした行動が校内の至るところで見られました。また、情報デザイン部も、各隊の看板製作に精を出し、見事、右写真の看板を完成させました。



そして昨日から、全校生徒による練習がはじまりました。

昨日は、保健体育科の教員から基本的な事項についてオリエンテーションがあり、その後、体育祭実行委員による開閉会式の練習、応援リーダー・集団演技係による応援、集団演技の練習が行われました。

今年の体育祭練習は、これまで培ってきた感染症対策と、昨今大きな課題となっている熱中症対策を丁寧かつ確実におこないながら実施します！

< 以下、対策の着眼点(一部)です >

- マスクの着用場面や場所を明確にし、着脱を積極的に行う。
- 効率よく練習する方法を模索しながら練習時間の短縮を行う。
- 休憩時間を確保する。
- 発声する場所、状況を考えて、声の大きさやを調整する。
- ☆体操シャツをハーフパンツから出すことを可とする。



開閉会式の練習中

☆について:体操シャツをハーフパンツから出すこと(=シャツアウト)は、体感温度を3、4℃下げる効果があると科学的根拠が示されているため、本年度から実施することといたしました。

浅江中FaceBook試験運用中

これまでブログにて情報発信をおこなってきたところですが、よりスムーズに充実した情報発信を実現させるため、ブログからFaceBookへの移行について模索しています。現在、浅江中FaceBook(右QRコード参照、ホームページ)を試験運用していますので、ぜひご覧ください。

